



おとなに見えるだろうか?と思ふと不安です。と同時に、自分がはたちという、一人前のおとなになつたかという疑問があります。

まだ親のスネをかじつて、社会のために何も貢献していないまま、大人に見られてしまうのでは、名ばかりのおとなしか言いようがありません。

私が、本当の意味での成人式をあげるのは親のスネをかじるところがなくなり自立する時だと言えるでしょう。その時にあらためて成人としての決意というものを考えてみようと思います。

そして、名ばかりのおとなから卒業し、社会に通用する立派な成人になりたいと思います。

成人式を迎える決意も新たにと云いたいところだが、どうしてまだ私には、その実感がないで来ない。すでに、半年近くも前に二十歳になつているのだが、私の生活は、成人する前と、一向に変わつていないのである。

二十歳になれば、法律上では確かに、成人として認められるが、本人にその自覚がなければ、とても、成人と呼ぶことはできない。そこで、私は成人式を迎えるにはいつたいどんな心構えが必要なのか自分なりに考えてみた。

また、これからは自分達が新しい社会を造り上げて行くんだと言う心構えも大切である。

同時に近い将来、今度は私達が次代の若者達を育てて行かなければならないのである。だからと言つて教わる、学ぶ

とは承知の通り二十歳以上であるが、アフリカのジャングルに

成人として の決意

古山一郎



え、私達はまだ人生の半分にも満たない。たつた二十年を消化したに過ぎないのである。そして、この精神は一生持ち続けていかなければならない。人生に妥協は禁物である。だから私達は常に、チャレンジャーでなければならぬのである。

大人の堕落が子供まで堕落させ、社会全体を破壊していくのである。そうしないためにも、せめて今述べたことくらいはしっかりと守つて行きたい。

“成人式”を むかえて

関口弘志



“成人”とは一体どういうものであるか? 成人、即ち一人前の間として、大人や成人社会に認められることであり、自分自身の行動や認識も今まで以上に重みを増すことである、と自分は思う。

さて、日本において“成人”はたまに承知の通り二十歳以上であるが、アフリカのジャングルに

はたちになつて 思うこと

伊藤千春



私も“はたち”を迎えることになりました。やはり、特別な人がいるそつだ。社会環境や風俗の違いによって“成人”という規定が違うのはおもしろい。

しかし、そのような年齢で“成人”と認めている人たちがいる以上、我々がその年齢あたりから“成人”としての自覚を持てないはずはないだろう。

ただ大事な事は、二十歳を迎えた上で、人生の四分の一強を終え、新たな目標への出発のための一つの区切りとして、しっかりと胸の奥底に自己の信念と責任を持つ事だと思う。

社会人という自覚をいつも心掛けるようにしたいと思います。私ははたちになつての目標は、やるべきことを着実にゆづくりでも実行することにより自分をつくついていきたいと思います。

本当に自分の糧になるものは、まず自分の力でこなしていきた

